



☆校長室より☆

周囲への感謝を新たに

冬休みが始まり、年末年始は何かと親戚・親類が集まる機会が多くなることと思います。もしかしたら、お年玉をもらったり、おいしい食べ物を食べたりして、楽しく団らんする機会もあると思います。その時に少しでも感じて欲しいのが、そうした自分の周りにはいる人々への感謝の気持ちです。日々の学校を中心とする生活では、そうした方々と触れ合う機会は少ないです。ともすると、自分は自分一人の努力で生きているとってしまうこともありがちです。しかし、人は当然一人で生きているわけではありません。精神的なものを中心に周囲の支えがあってこそ、我々は安定した生活ができています。

また、この時期は初詣などで、神社やお寺にお参りすることもあるでしょう。お賽銭を入れて自分個人のお願い事をするのが皆さんにとっては普通のことかもしれません。しかし、ここで自分を支えてくれている周囲の方々への感謝の思いを伝えることも併せて試みてはどうでしょうか。

長期の休暇中は普段は出来ないことにチャレンジできる機会でもあります。人間的にひと回り大きくなった皆さんに、休み明けに会えることを楽しみにしています。

保護者の皆さん、地域の皆さん、冬休みの期間中も変わらず本校生を温かく見守っていただきますようよろしくお願い申し上げます。

1月行事予定



～16日(木)	冬季休業
17日(金)	全校集会
20日(月)	卒業LIVE
29日(水)	3学年学年末考査(～31日)
31日(金)	予餞会



白熱！！冬季球技大会



男子優勝チーム「現代忍者's」

2年 奥谷 龍之介

僕たちは、今回球技大会で優勝し、連覇することを目標にチームメイトと協力して助け合いながら頑張ってきました。ですので、優勝・連覇できてとても嬉しかったです。今回のこの球技大会で仲間の大切さを学びました。仲間がいなければ今回の優勝はなかったと思うので、これから仲間をもっともっと大切に学校生活を送ってまいります。

女子優勝チーム「ゴリタッピ」

2年 藤田 玲奈

私たちのチームは去年、準優勝に終わりました。その試合で得られた改善点や3段攻撃などの基礎を固め、大会に臨みました。当日、予選から練習の成果が発揮され、ミスが少なく決勝に進めました。決勝では予選以上に声かけ合い、励まし合いプレーをしました。来年は今年以上に頑張りたいです。



美味しいピザ作りました！～1学年浜中学～

浜中学の授業の一環で、MO-TTO かせてでピザ作り体験をしてきました。浜中町産の食材を最低1つ使うことを条件に使用する食材や完成イメージなど、自分たちで計画を立てました。個性的なピザが多かったですが、どの班のピザも美味しくできていました。また、ピザ作りと一緒にタカナシ乳業さんの材料を使いアイスクリーム作りも行いました。とても美味しく感動しました。今回の体験で、浜中町産の食材の美味しさを感じることができ、浜中町の良さを改めて知ることができました。



(1年 中田 明日香)